

運動会をご参観いただきありがとうございました。子どもたちは新学期がはじまってから1か月間、一生懸命練習に励みました。クラス対抗の競技では、ご家庭から持参していただいた牛乳パックを活用し、自分たちでアイディアを出し合い、試行錯誤しながらみこしを組み立てました。そして、力を合わせて全員でみこしをつなぎ、ゴールすることができました。保護者のみなさまには、体調管理などさまざまな面からお子様を支えていただき、感謝しております。

今月も梅雨が始まり、季節の変わり目で体調を崩しやすい時期です。引き続き、水分を多めに持たせていただくと助かります。プールの授業や授業参観、引き取り訓練等でのご協力、よろしくお願いいたします。



6月の予定

| | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|---|---|---|---|--|------------------------------------|
| A |  |  |  | 1 14:55 一斉下校 | 2 プール清掃 3・4限 15:45 下校 |
| B | 5 朝礼 教育相談日 14:55 一斉下校 | 6 プール清掃予備日 教育相談日 15:45 下校 | 7 教育相談日 15:45 下校 | 8 プール清掃予備日 6限:委員会 15:45 下校 | 9 15:45 下校 |
| A | 12 放課後子ども教室 プール開き 14:55一斉下校 | 13 15:45 下校 <u>1・2限水泳の授業</u> | 14 6限:あいち健康 プラザ出前授業 15:45 下校 | 15 5限:授業参観 引き取り訓練 14:55 一斉下校 | 16 <u>1・2限水泳の授業</u> 15:45 下校 |
| B | 19 放課後子ども教室 14:55 一斉下校 | 20 <u>1・2限水泳の授業</u> 15:45 下校 | 21 <u>3・4限水泳の授業</u> 15:45 下校 | 22 PTA 図書ボランティア 6限:クラブ 15:45 下校 | 23 15:45 下校 |
| A | 26 朝礼 5限:ハッピートーク 出前授業 14:55 一斉下校 | 27 <u>1・2限水泳の授業</u> 15:45 下校 | 28 15:45 下校 | 29 14:55 一斉下校 | 30 <u>1・2限水泳の授業</u> 15:45 下校 |

7月の主な予定

- 7月 6日(木) 6限:授業日(4~6年)
- 7月10日(月) 放課後子ども教室
- 7月11日(火) 着衣水泳実施日(全学年)
※ひまわり組は12日(水)に実施
- 7月13日(木) PTA 図書ボランティア
- 7月14日(金) PTA 牛乳パックアルミ缶回収
- 7月18日(火) 短縮日課 13:50一斉下校
- 7月19日(水) 短縮日課 14:00一斉下校
- 7月20日(木) 短縮日課 13:50一斉下校
- 7月21日(金) 夏期休業開始

6月の集金について

給食費 6,160円
 学年費 2,000円
 積立費 2,000円

合計 10,160円

※ 引き落とし日は6月30日(金)になります。残高のご確認をお願いします。



水泳の授業について

6月12日(月)から水泳学習が始まります。主な持ち物は以下の通りです。ご準備よろしくお願ひします。詳細につきましては、先日、配付しました「水泳着等の準備について(お願ひ)」をご覧ください。

【主な持ち物】

- ・ 水泳出席カード(記入もれがないようお願ひします)
- ・ 水着
(金具のついていないもの、黒または紺色、白布の名札をつける)
※ラッシュガードは使用可(フードが付いていないもの)。
- ・ 水泳帽子(白のメッシュ) ・ ゴーグル(着用が望ましい) ・ バスタオル



【お願ひ】

はだしになりますので、つめを切ってきてください。
また、下校後は体を休めるよう、ご協力ください。

プール清掃について

2日(金)にプール清掃を行います。体操服を使用しますが、水がかかることがありますので、中に水着を着て行います。

持ち物は、体操服、水着、バスタオル、サンダルです。雨天時は6日(火)に延期となります。ご準備よろしくお願ひします。

ハッピートーク出前授業について

26日(月)から年間を通して、ハッピートークの出前授業を行います。ハッピートークの授業では、「言葉の大切さを学び、自分を知る」「今を見つめて未来を描く」ための活動を行います。月に一回程度、外部の講師が来校、または、オンラインでの授業となります。

児童の成長の一助となることを願っています。

運動会をふりかえって

- ・ 開会式の準備体操では、運動委員が前に出て活躍しました。セリフはなかったけれど、これからも委員会をがんばっていこうと思いました。
- ・ 徒競走を走る前はとても緊張したけれど、走ってみると「楽しいかも」という気持ちになり、緊張がほぐれました。そして一位をとれて、とてもうれしかったです。
- ・ みこしリレーでは、相手との走り速度を同じにしたり、息を合わせるために声をかけ合ったりしました。おかげで、相手の子がけがをせず、バランスをとって運ぶことができました。
- ・ みこし作りでは、クラスみんなでアイデアを出し合い、自分のクラスが一番おもしろく、気合いが入っていたと思います。すごく協力できた運動会になりました。
- ・ 運動会当日、みこしが「こわれたりしないかな」「失敗しないかな」とドキドキしました。走り切れてとてもうれしい気持ちになりました。
- ・ 6年生の玉入れのダンスはキレイで「かっこいいな」と思いました。次は小学校最後の運動会なので、もっともっと思い出に残るよう盛り上げていきたいです。

